

# infobae

Trends Elon Musk Oymyakon Alí Khamenei Represión en Irán Cuba Lula da Silva Guerra Rusia Ucrania Hospital Materno Donald Trump Mina Coltán

AGENCIAS >

## Colombia afirma que empresas nacionales podrían transportar gas natural y crudo de Venezuela "pronto"

Ecopetrol e ISA Conexiones analizan su posible participación en el sector energético venezolano, mientras Colombia espera medidas de Estados Unidos sobre sanciones para avanzar en acuerdos de importación de gas y fortalecimiento de la red de hidrocarburos

Por Newsroom Infobae

+ Seguir en G

01 Feb, 2026 06:00 a.m. CO



PUBLICIDAD

AD

ISA Conexiones aparece como una de las compañías que podrían desempeñar un papel en el fortalecimiento del sistema energético venezolano, mediante iniciativas de transmisión y asistencia en infraestructura, tal como lo realiza en otros países de la región. Así lo manifestó Edwin Palma, ministro de Minas y Energía de Colombia, al detallar los posibles escenarios para la participación de empresas colombianas en la industria energética venezolana y adelantar

anuncios sobre el interés de estas empresas por incursionar en ese país. Según informó el medio citado por Palma y consignó 'Bloomberg', estas acciones están condicionadas a la evolución de las sanciones mantenidas por Estados Unidos sobre Venezuela y a los cambios recientes en la política de hidrocarburos del país vecino.



Te puede interesar:

**Ucrania anuncia que la nueva ronda de conversaciones con Rusia y EEUU comenzará el miércoles en Abú Dabi**



Palma explicó a través de su cuenta de X que tanto **Ecopetrol** como otras firmas nacionales podrían intervenir en las etapas de exploración, producción y transporte de gas natural, gas licuado de petróleo (GLP) y crudo venezolano. De acuerdo con lo reportado por Bloomberg y la información compartida por el ministro, la estatal petrolera **Ecopetrol** ya se encuentra analizando la posibilidad de reanudar las importaciones de gas natural desde Venezuela. Esta posibilidad se vuelve más tangible luego de una reciente medida de la administración estadounidense, que el jueves pasado emitió una licencia general para ampliar la capacidad de operación de empresas petroleras extranjeras en Venezuela, tras la aprobación de una reforma relevante a la política de hidrocarburos por parte de los legisladores venezolanos.

La eventual participación de **Ecopetrol** y empresas nacionales está vinculada al levantamiento o flexibilización de las restricciones estadounidenses que en los últimos años han limitado las transacciones energéticas con Venezuela. De acuerdo con lo detallado por Edwin Palma, el objetivo no solo contempla importar materias primas como gas y derivados, sino también contribuir a la recuperación del sistema energético venezolano. ISA Conexiones, otra empresa estatal colombiana citada por Palma, posee experiencia en transmisión eléctrica y actuaria, de manera independiente o junto a otras compañías, en el desafío técnico de rehabilitar y robustecer la red energética venezolana.

## Lo Último

México planea enviar ayuda humanitaria a Cuba esta semana mientras negocia con EEUU el envío de petróleo



**Swedish House Mafia** prepara su regreso a Colombia: esto es lo que se sabe de su posible retorno en 2026

La noche electoral en Costa Rica: entre expectativa y transparencia

Identifican más de mil objetos astronómicos inusuales en los datos del telescopio Hubble gracias a la IA

Frío en CDMX: activan doble alerta por temperaturas de hasta un grado en estas alcaldías para el 2 de febrero

PUBLICIDAD

AD

## Te Recomendamos



Te puede interesar:

**Empresas de Sanidad Ambiental advierten del repunte de ratas en varias ciudades y piden una estrategia "coordinada"**

1 Guterres alerta del riesgo de "un conflicto más amplio" tras la última escalada de las hostilidades en Tigray



La reforma a la política de hidrocarburos aprobada recientemente en Venezuela constituye un punto de partida para nuevos acuerdos energéticos en la región. Según publicó Bloomberg, la autorización de la Casa Blanca permite ampliar ciertas operaciones para empresas energéticas en territorio venezolano, aumentando las oportunidades para que compañías extranjeras, incluyendo las colombianas, negocien y participen en proyectos conjuntos. El acercamiento ocurre en un contexto marcado por la intención de Colombia de diversificar su matriz energética y fortalecer la seguridad del suministro.

En el análisis brindado por Edwin Palma, se mencionan las diversas vertientes de cooperación que Colombia contempla con Venezuela en materia de energía, que no excluyen la apuesta por el desarrollo futuro de energías limpias. La posibilidad de avanzar hacia un intercambio de gas natural y otros recursos energéticos dependerá de la evolución de la política internacional, principalmente del comportamiento de las sanciones estadounidenses. De acuerdo con lo anunciado tanto por el Gobierno colombiano como por 'Bloomberg', las conversaciones y los estudios técnicos al respecto continúan.



Te puede interesar:

**Un candidato demócrata gana un escaño en el senado de Texas en una circunscripción en la que arrasó Trump**

la sociedad del país

5 Alexander Sorloth, trasladado a un hospital por un traumatismo con "fuerte herida incisocontusa"



El medio Bloomberg recordó además que Ecopetrol, principal empresa petrolera de Colombia, mantiene interés en aprovechar oportunidades de negocio en la región, a la espera de que las condiciones normativas y comerciales lo permitan. A medida que Estados Unidos relaje las restricciones, se abren posibles modalidades de cooperación binacional, especialmente en proyectos de transporte de materiales energéticos y en la exploración de

información aún no analizadas. Dicha la comunicado por los

reservorios aún por explotar. Según lo comunicado por las autoridades y reportado por la prensa, Colombia espera avances regulatorios externos para activar acuerdos que faciliten tanto la importación de gas como la consolidación de una infraestructura energética transfronteriza.

ISA Conexiones, con trayectoria en la transmisión y fortalecimiento de redes energéticas en varios países de América Latina, evaluaría implementar modelos de gestión similares en territorio venezolano. De acuerdo con lo consignado por Edwin Palma, "podría sola o acompañada adelantar una recuperación y fortalecimiento del sistema energético del país vecino, como lo hace en otros países de la región". Esta perspectiva amplía la importancia de la cooperación técnica, no limitada a la mera compraventa de recursos.

Tal como consignó la información compartida tanto por el Gobierno colombiano como por medios especializados, el interés en fortalecer los lazos energéticos entre Colombia y Venezuela responde a la necesidad de diversificar rutas de suministro y colaboración en un entorno regional donde la integración energética se presenta como alternativa ante la volatilidad de los mercados internacionales. El avance en la importación o intercambio de gas con Venezuela, así como la participación de compañías como Ecopetrol e ISA Conexiones en proyectos conjuntos, permanece condicionado a las próximas decisiones regulatorias de Estados Unidos y a la implementación efectiva de la reforma petrolera venezolana.

Compartir nota:



#### Seguir leyendo

**EEUU advierte a Irán de que "no tolerará" acciones "inseguras" tras anunciar ejercicios en el estrecho Ormuz**

**Novak Djokovic: "Lo que está haciendo Alcaraz es legendario"**

**Starmer pide que Andrés de Inglaterra declare ante el Congreso de EEUU por sus vínculos con el caso Epstein**

## + Temas Relacionados

Colombia

Gas natural

Ecopetrol

Edwin Palma

ISA Conexiones

Venezuela

Estados Unidos

Crudo

Energías limpias

Bloomberg

EUROPAPRESS

## Últimas Noticias

### Los conservadores alemanes suben en intención de voto y empatan con la ultraderecha en encuestas electorales

Un reciente estudio de Insa muestra que la brecha entre CDU/CSU y AfD se ha reducido, ambas formaciones igualan el respaldo ciudadano, mientras que el SPD alcanza su nivel más alto desde junio de 2025 según los datos publicados



### El hijo del preso palestino Marwan Barghouti defiende el papel de su padre para aportar "unidad"

Arab Barghouti resaltó que la pronta excarcelación de su padre sería clave para alcanzar cohesión entre los palestinos, subrayó la importancia de liderazgos legítimos y denunció el endurecimiento de las condiciones carcelarias tras el repunte del conflicto



### La UE se suma a la alarma internacional por los nuevos combates en la región etíope de Tigray

La preocupación internacional crece tras nuevos episodios armados en el norte de Etiopía, donde la zona de Tselemt vuelve a ser escenario de enfrentamientos que amenazan el pacto de Pretoria y agravan la crisis humanitaria local



### Bendodo insta a Montero a pedir dimisión de Puente: "Lo ocurrido en Adamuz no fue accidente, fue negligencia de Gobierno"

El vicesecretario popular Elías Bendodo acusó a Óscar Puente y al Ejecutivo de negligencia tras el siniestro ferroviario, responsabilizó a María Jesús Montero de exigir el cese inmediato del ministro y denunció abandono en el mantenimiento de infraestructuras



### (Previa) Athletic y Real Sociedad enfrentan sus rachas en un desigual derbi vasco

Bilbao acoge un duelo clave entre dos rivales separados



por tres puntos y realidades opuestas, ya que los locales atraviesan una crisis de resultados, mientras que el visitante, en plena racha positiva, aspira a afianzarse entre los mejores



Seguinos:



#### Secciones

América  
Colombia  
España  
Estados Unidos  
México  
Perú  
Centroamérica  
Últimas Noticias  
RSS

#### Contáctenos

Redacción

Empleo

#### Contacto comercial

Argentina  
Colombia  
España  
México  
Perú  
Media Kit

#### Legales

Términos y Condiciones  
Política de Privacidad

Todos Los Derechos Reservados © 2026 Infobae